

沼津東高校

ペンネーム「tm」 (2024年入学)

① この高校で良かったというエピソードはありますか。

勉強も部活も学校行事も全力で取り組みます。勉強に関しては周りの友達のレベルが高いので、常に上を目指していけるし、分からないことがあったら先生だけでなく友達にも質問して解決することができます。

また、私が一番印象に残っていることは1年生の時の「スタディーツアー」です。これは自分が興味を持っている業界の企業に訪問することができる行事です。企業訪問もいい経験でしたが、友達と夜に部屋で話したり東京都内を観光してる時間が本当に楽しかったです。

② ちょっとここは微妙だったと思うことはありますか。

修学旅行がないことです。ないことを分かった上で入学しましたがやはり「高校生の修学旅行」というものを経験できないのは少し残念です。

次ページに続きます。

③ 実際に通ってみてわかったことはありますか。

通学は長泉から自転車で15分程度だから通いやすいと感じています。比較的安全な道を通ることが多いので危険も少ないと思います。

学食はかなり混んでいます。最近スイーツやパンなどレパートリーが増え、それを楽しみにしている生徒もいます。

勉強について、入学前は授業の進みの速さが心配でしたが、授業はこの高校の授業しか受けないので他の高校と比べることがなく、「こんな感じか」と受け入れることができます。ただ、中学校と比べると速いのは確かです。それから、小テストが週4回程あります。漢字、英単語、数学、古文単語です。最初は身構えてしまいましたが、慣れてくるとそこまで大変ではないです。この小さな積み重ねが大切だと思い、毎回頑張っています。テストについて、どの高校も変わらないと思いますがテスト範囲がすごく広いので全てを完璧にしてテストに挑む！ということは難しいです。

部活についてですが、私は週5日活動する運動部(水曜、日曜オフ)に所属し、平日は完全下校である19時30分ぎりぎりまで活動しています。中学よりも帰宅時間が遅くなり、疲れもあるので夜にできることは少なくなったと感じます。中学時代は全くなかったのですが、高校に入ってから寝落ちしてしまう日もたまにあります。テスト前1週間は活動がないので勉強にも集中できると思います。部活自体は仲間と楽しく活動しています！勉強だけでなく外で運動することが私の息抜きのひとつになっています。色々書き出しましたが、高校生活は大変なこともあるけど楽しいことの方が多いです！

④ 指定校推薦はどの大学がありますか。

早稲田/慶応/青山学院/中央/学習院/北里/東京理科/明治/明治薬科
/昭和医科(昨年度)

公表されているものはこれだけですが、他にもあると思います。

次ページに続きます。

⑤ **中学生に向けてメッセージをお願いします。**

受験に向けての勉強は分からないことをなくすことが一番だと思います。また、単語を覚えたりするのは、教科書を読み込むよりも、たくさん演習をする方がより効果的だと思います。インプットよりアウトプットです。中学1、2年生は定期テストを基準として勉強に取り組むといいと思います。中学3年生は部活を引退し、受験モードに入りつつあると思います。志望校も明確になっていると思うので全力で悔いのないよう頑張ってください！そして、中学校生活を楽しんでください。息抜きも忘れずに、遊べるときに思いっきり遊んでください！